





er PC Baden hat etwas ganz Besonderes zu bieten: einen eigenen Clubsportwagen, finanziert von Mitgliedern und Sponsoren. Im Dezember 2009 präsentierte der Club den zweiten Clubsportwagen in der 25-jährigen Geschichte. Fortan steht ein sportlich modifizierter Porsche 968 allen Mitgliedern für Slaloms zur Verfügung. Als mobile Visitenkarte begleitet er die PC Badener bei vielen Ausfahrten. Der 240 PS starke 968 wird in neu-

> em Design in den badischen Clubfarben mit den Logos aller Sponsoren sicher für interessierte Blicke sorgen. Der PC Baden ist der einzige regionale Club innerhalb des PCD mit einem vereinseigenen Clubsportwagen. Die Mitglieder schätzen die Option, ihren eigenen Porsche stehen zu lassen, um mit dem Clubsportwagen einige Slaloms zu fahren. KW-Fahrwerk, 40 mm Tieferlegung, dreiteilige Schmiedefelgen von Ronal, 17 Zoll Cup-Reifen von Michelin, RS-Sportsitze und Sportlenkrad versprechen ein sportliches Fahrerlebnis. Willkommen sind Anfänger und

Fortgeschrittene bei Slaloms auf Gleichmäßigkeit oder Zeit. Die Wertung erfolgt in der jährlichen Clubmeisterschaft. Nach zahlreichen Slaloms in den vergangenen Jahren mit dem 2003 erstandenen ersten Clubsportwagen, 944 S2, fiebert man nun dem Beginn der Saison 2010 entgegen. Zahlreiche Sportfahrer des PC Baden gehen bei der Deutschen Slalomtrophäe von Heinz Weber und bei den Slalom-Veranstaltungen des PC Ortenau an den Start. Neue Talente entdecken ihr Interesse am Slalom und können von den »alten Hasen« noch einiges über die Ideallinie und fahrerisches Geschick lernen. Motorsport, Geselligkeit und Benzingespräche sorgen für diese einzigartige Atmosphäre. Am 28. März 2010 ist Saisoneröffnung mit dem neuen Clubsportwagen 968 bei der Deutschen Slalomtrophäe auf der Solitude in Stuttgart. Informationen erhalten Sie beim Sportleiter Kurt Schaber unter +49 (0) 721.468952 oder per E-Mail: kurt.schaber@porsche-club-baden.de. Der PC Baden bedankt sich bei den Sponsoren und Mitgliedern für ihre Unterstützung, bei Sportleiter Kurt Schaber, Rudolf Scheipers, Julie Schaber für deren Engagement bei der Realisierung und bei Frank Meinzer von der Firma Schilder MEINZER für das Vermarktungskonzept und die Beschriftung des 968. Die Vision ist Realität geworden. Die Kameradschaft ist gestärkt. Die Gemeinschaft des Clubs hat ihr Ziel erreicht und freut sich über den neuen PC Badener 968! Viel Erfolg und gute Fahrt!

Marita Kunzmann, Präsidentin ■

## Hallo, ich bin der Neue ...

968 Clubsportwagen für alle Clubmitglieder

